

回覧

令和7年度 校報



いっぽんぎ

今日が楽しく

明日が待ち遠しくなる学校

- かんがえる子（知）
- おもいやりのある子（徳）
- たくましい子（体）

滝沢市立一本木小学校

令和7年11月20日

第15号 文責：亀丸

滝沢市小学校音楽会

11月6日（木）に、盛岡市民文化ホールにて滝沢市小学校音楽会が行われました。

学習発表会で保護者の皆様に披露した合唱「クラスの星座」、「未来が生まれてる」を発表しました。

学習発表会でもやわらかい素晴らしい歌声を披露した3・4年生ですが、さすがは一本木の子ども達、本番でも、たくさんのお客の前で臆することなく、学習発表会よりも、さらに澄んだ美しいハーモニーを響かせることができました。少ない人数でも心を一つにして、聴いている人に思いを伝えることができることを実感したような晴れやかな表情をしていました。

また、他の学校の合唱や合奏を興味深く聴く姿も見られました。大きな学校の迫力ある合唱、小さな学校の息の合った素敵なかっこを聴き、よい刺激を受けた子ども達でした。

3・4年生の子ども達は、聴く力が伸びています。閉会行事で講師の先生の講評を聴くとき、椅子の背もたれから背中を離し、背筋を伸ばして、しっかり話を聞く姿が見られました。感動しました。

会場までお越しくださり熱心に鑑賞してくださった保護者の皆様、大変ありがとうございました。



世界遺産授業を実施しました

11日（火）に世界遺産授業が行われました。当日は岩手県文化スポーツ部文化振興課の半澤武彦様と八重樫寛昭様にお越しいただき、岩手県にある3つの世界遺産（平泉、御所野遺跡、橋野鉄鉱山）について教えていただきました。柳沢小学校の6年生の子ども達も一緒に学習しました。

柳之御所遺跡で発掘されたかわらけや、他の遺跡で発掘された土器、鉱山で採掘された鉄鉱石などの実物に触れながら学習しました。岩手県にある3つの世界遺産に訪れたことがある子は少ないようで、興味深く話を聞いていました。

授業の最後に、子ども達に遺跡から出土した割りばしのような木の棒が渡されました。「いったい何に使われていたものでしょう。」というクイズでした。子ども達は箸などと予想しながら、触ったり観察したりしながら考えていました。陽葵さんが「トイレで使うもの」とつぶやきました。陽葵さんが正解で、実はこれは籌木（ちゅうぎ）と呼ばれるもので、今のトイレットペーパーのように使ったものだそうです。そう聞いた途端持っていた籌木を机に投げ出した子もいました。



インフルエンザが流行しています

11月に入りインフルエンザに罹る児童が急増しました。昨年度の流行よりも1か月早くなっています。先週10日（月）は欠席者もなくインフルエンザに罹っている児童はいなかったのですが、火曜日から患者が出はじめ、14日（金）には全校で20名以上の児童が罹りました。土日にも数名の感染者が出ている状況でした。感染力が非常に強く、感染の広まりがとても速いので、感染予防の難しさを改めて感じたところです。

今週に入り木曜日の時点で、新たなインフルエンザ感染拡大はありません。多くの児童が出席停止期間を終え登校している状況です。今後も爆発的な感染拡大の恐れがある場合は、学級閉鎖等の措置を講じますが、そうでなければできるだけ閉鎖措置をとらずに進めていきたいと考えています。ご理解とご協力を願っています。



16日（日）に実施した児童の健康観察へのご協力ありがとうございました。今後も学級閉鎖等の判断のため、休日に健康観察を実施することがあるかもしれません。その場合は、健康観察を全校児童対象に実施します。必ずご協力いただきますようお願いいたします。また、風邪様の症状がある場合は、早めに医療機関を受診していただくなど、引き続きお子様の健康管理をよろしくお願いいたします。

【学校では】

- 校舎内ではマスクを着用させています。
- うがい・手洗いを徹底しています。
- 常時換気をし、加湿を行っています。
- 学級の罹患状況によっては、歌唱や楽器演奏、調理実習等を控えています。
- 発熱等の症状が出た場合は、速やかに早退させます。

【ご家庭にお願いしたいこと】

- 早寝・早起きを心がけさせ、十分な睡眠をとらせてください。
- 朝食をしっかりとらせてください。
- 風邪様の症状がある場合は、無理をせず休養させてください。
- 学校から早退の連絡がありましたら、できるだけ速やかにお迎えをお願いいたします。